

Zürich, 14. September 2021

Wir haben die traurige Pflicht, Sie vom Hinschied unseres Direktionsmitglieds

# Willy Petermann

wohnhaft in Horgen, in Kenntnis zu setzen. Er verstarb unerwartet am 9. September 2021 im Alter von 57 Jahren.

Willy Petermann trat im September 2002 in unser Unternehmen ein und hat mit grossem Engagement sowie hoher fachlicher Kompetenz wichtige Beiträge für die Bank geleistet. In ihm verlieren wir einen von allen sehr geschätzten Mitarbeiter und Kollegen, dessen optimistische, kollegiale und humorvolle Art uns sehr fehlen wird.

Wir werden Willy Petermann in dankbarer Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht.

CREDIT SUISSE

*Geschäftsleitung, Direktion,  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter*

Auf Wunsch der Familie findet die Beisetzung im engsten Familienkreis statt.